

BMW Group

España

Comunicación y RR.PP.

Comunicado de prensa
16 de mayo de 2010

Campeonato de España de Enduro en A Peroxa (Ourense)

Largo fin de semana plagado de emociones en el equipo Kari Tiainen & BMW España. La expectación creada por el debut de la nueva moto era impensable que llegara al extremo de llenar de gente nuestro box, pilotos, público y aficionados en general, cámara de fotos en mano se disputaban un lugar para ver y fotografiar la moto, curiosamente a los cinco minutos de bajar la moto del furgón ya circulaban las primeras fotos en facebook, foros y web.

Desde aquí queremos agradecer la confianza depositada de BMW-Husqvarna Motorsport en nuestro equipo a la hora de confiarnos la primera aparición de la moto en público incluso una semana antes del mundial de Italia (cuna de esta moto). Así como el apoyo personal y el esfuerzo para desplazarse a hasta tierras gallegas del team manager de Husqvarna Pierluigi Zampieri, Markus Theobald (Director del proyecto enduro en BMW Motorsport) y Juan Luis Fernández (Director de BMW Ibérica), mención aparte para Juan Luis por su ayuda y compromiso con todos nuestros proyectos.

Primer día de carrera

En lo meramente deportivo destacar que la moto, nada mas debutar se coloca líder en la clasificación general, ante el asombro de los más escépticos. Para no abandonar esta situación de privilegio hasta la disputa de la última especial del día donde llegaron los cuatro primeros clasificados en el mismo segundo y todos teníamos que claro que un campeón como Salminen asumiría ciertos riesgos que unas veces salen bien y otras como en esta ocasión terminan en caída, pero sin mas consecuencias que la pérdida de un valioso tiempo que lo relegaría a la 5º posición general y 2º en categoría enduro 2, pero eso sí, con una gran sonrisa por la confianza que le da esta nueva moto.

Segundo día de carrera

Empieza la mañana con la especial en la que Juha cayó el día anterior, con el sol de frente y el polvo de los primeros participantes combinación fatal, para el inicio de este peligroso y rápido tramo con el primer golpe efecto de la caída de Iván Cervantes, Salminen que viene detrás también pierde un valioso tiempo para comprobar que Iván está ok. Hecho este que les hace protagonizar una espectacular remontada, de la que Juha saldría mal parado al caer en la penúltima especial extrema al superar el último obstáculo lesionándose el pie derecho y perdiendo toda la ventaja conseguida en la remontada. A día de hoy estamos a la espera de confirmar el resultado de las radiografías practicadas en Finlandia para determinar si hay rotura, siendo esta es la parte amarga de una fin de semana ilusionante.